
Câmara Municipal da Estância Turislica de São Ronue
ESTADO DE SÃO PAULO

INOICACAO N

"Solicita Limpcf^a na Av . Antcnino Dia'

Bastes"

Indico ao 3r. Prefeito líiunicipal, Prov/idon-

ciar que sejam corta.dos os espinhos dos canteiros da Au. An-

tünino Dl is" Bastos, e apos fazer uma limpesa nas Calo adas.

Justificativa? Tem Trechos da Av . que nao d

para. andar na calçada (do lado do. rio), devido os espinhos

estarem tomando quase toda a calçada.

Sala das Sessões Dr. Júlio A. de Freita.s

lo/ü0/93

Uej^^ador- Amauri de Lima



  
ANDICOÇÃO Ma lOZS/94

“Solicita execuçdo de calca
ântonino Dias Bastos."melBE

das ria Pros

 INDICO ao Exmo. ara Frefeito Municipal aPossibilidade de autorizar ct
à execução de serviço de calcada na Por. Bri-tonino Dias Rastos, sob a ponte da Av.doão Pessoa.

sala das Sessêpes, Dr. Julio Prarmtee deFreitas: OS de Movel ro de 1994,

  
JUSTIFICATIVO

Pocobra fai iniciada,feita por eete vergador,
término da referida obr
caca para a Pvernicda,

apés solicitação
nas atualmente está Parada. É importante q

a porque atualmente os pedestres descem da Cal-
correndo risco de vida,



 

 

 amora Manicigalde Etincia Drica de Le Pp

INDICAÇÃO No 1035/94

"Solicita serviços tapa-buraco em
ruas de Sao Roque."

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a
possibilidade de autorizar a execução do serviço tapa-buraco nos se-

Sala das SessGes, Dr. Julio Arantes de
Freitas: 03 de Novembro de 1994, 
JUSTIFICATIVA

das pessoas que utilizam as ruas citadas acima, por estarem estragando



 
INDICAÇÃO Nº 944/94
"Solicita canaleta de concreto
no cruzamento da Rua São Joaquim com
a Rua Santana".

 
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal a

possibilidade de mandar urgente, 
Vereador

 JUSTIFICATIVA

Ha menos de um mes foi feito o servi-
»s € atualmente o mesmo encontra-se danificado,

dificultando a passagem de veiculos em particular os onibus
circulares.



 

 

 
Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de
Freitas: 22 de Setembro de 1.994.   Vereador

Justificativa:



  
Meanccgpol deCntência Apa é A

INDICACao No 878/94
'* Solicita abertura de rua para acesso aoJardim Suiça Paulista.”

INDICO ao Exmo.
uma rua margeando
almeiras até a pas

or. Prefeito Municipal a
a Fepasa no trecho com-
Sagem de nivel que sobe

possibilidade da abertura de
preendido entre a Av. das P
Para o cruzeiro.

Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de
Freitas: 09 de setembro de 1994    Vereador



  sua Minizgpol de Cutêncio Edir GR
INDICACao No 877/94
“Solicita a colocação de container no
São Roque Shopping center."

Considerando que Oo São Roque ShoppingCenter conta com um total de 44 lojas sendo 09 de alimentação:

Considerando que o volume de lixo é muitogrande;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a
possibilidade de interceder junto a empresa SENSO no sentido de deixar
um container junto ao shopping e que a coleta seja feita quantas vezes
for necessária e que não seja cobrado extra

Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de
Freitas: 09 de setembro de 1994   Vereador



  
    

 

CoIPecLder

INDICAÇÃO Nº 830/94

“Solicita sinalização em nossa Cidade

Indico ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal.a
Possibilidade das providências para que sejam colocadas

públicos e turísticos, placas informativas nos locais
orientando-os.

+
vala das dessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 24 de Agosto de 1994.

 
u de Lima

Vereador
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INDICAÇÃO Nº 829/94

Ouvido Oo Plenario

“Solicita melhorias na Rodoviária Mu-

 
nicipal.!

Considerando que a Rodoviaria
e pontos de chegada e saída também de turistas;

Considerando que a conservação
do bem publico e muito importante e necessario;

Indico ouvido oO Plenario oficie-
solicitando sejam executa-

das as seguintes melhorias necessarias na Rodoviaria
Municipal:

1) Troca das lampadas que estao
queimadas.

2) Conserto do piso de entrada 
xi.

Justificativa: Tais melhorias

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 24 de Agosto de 1994.  1 de Lima
Vereador


